



KONTEXT: WOCHENZEITUNG

Paul Bonatz: Der führende Architekt der „Stuttgarter Schule“

Samstag, 12. Oktober 2013

Treffpunkt: 14 Uhr am Hauptbahnhof, Kleine Schalterhalle

Leistungen: Architekturführung mit dem Kunsthistoriker Dietrich Heißenbüttel einschließlich Besichtigung der Privatvilla von Paul Bonatz mit Peter Dübbers, Transfer mit VVS

Preis pro Person: € 25, ohne VVS: € 23,-

Schüler und Studenten: € 12,50

„Der Bau des Bahnhofs in Stuttgart ist für meine Entwicklung als Baumeister das wichtigste Kapitel“, hat Paul Bonatz rückblickend bekannt. Aber der führende Kopf der „Stuttgarter Schule“ hat allein in Stuttgart viel mehr gebaut, als sich an einem Tag besichtigen lässt, darunter zwei Schulen, Fabrik- und Verwaltungsgebäude sowie eine ganze Anzahl privater Wohnhäuser. Dabei lässt sich Bonatz, oftmals als konservativ gescholten, stilistisch in keine Schublade pressen. Unser Weg führt vom Hauptbahnhof hinauf zu mehreren Villenbauten am Killesberg, über die Kochenhof-Siedlung und das Roser-Areal bis zum Leibniz-Gymnasium Feuerbach. Höhepunkt ist die Besichtigung des Wohnhauses des Architekten am Bismarckturm mit dem Bonatz-Enkel Peter Dübbers.



Leibniz-Gymnasium in Stuttgart-Feuerbach

Anmeldung über Agentur für Kunstvermittlung, Mirabellenstraße 48, 70329 Stuttgart
Telefon: 0711-7657184, Fax: 0711-760873
info@kunstvermittlung-gmbh.de